



Sale a licitación el suministro de gasóleo para la calefacción

E. A. S.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha sacado a licitación la pasada semana el contrato de suministro de gasóleo tipo C para los diferentes centros de la institución, por un valor de 2,4 millones de euros para los dos próximos años (el contrato se realiza inicialmente para 2013 aunque existe la posibilidad de prórroga para el año siguiente). El consumo estimado de la Universidad para los edificios incluidos en el contrato es de 1,3 millones de litros de gasóleo.

Según se recoge el pliego de condiciones técnicas, los edificios incluidos en esta licitación del gasóleo para la calefacción son el

aulario de San Isidro; la biblioteca de Santa María de los Ángeles; la Casa de los Gatos; la Casa del Estudiante; el Colegio Mayor Fray Luis de León; el departamento de Filología Inglesa; el Edificio FES; la Escuela de Enfermería; el Edificio Departamental del campus Unamuno, la Clínica Odontológica; el Instituto del Cáncer y Animalario; el Patio de Escuelas Menores el Colegio de Oviedo; los edificios I y II de Salas Bajas; el pabellón Unamuno; la Escuela de Ingeniería de Béjar y las facultades de Biología, Geografía e Historia, Ciencias y Ciencias Químicas, Psicología y Bellas Artes y el edificio Trilingüe de Físicas. ■